

○第5回目 令和6年12月13日(金)9時30分～

今回は今年度最後の体験となりました。受講生の皆さんは、「ダイコン」「じゃがいも」の収穫に汗を流し、作物の出来栄もよく、秋の実りを実感しておられたようです。

全5回の講座をとおして、施設管理人の徳永さんをはじめ職員の皆様方のご指導で楽しく、有意義な体験が出来ました。ありがとうございました。

佐々町農業体験施設では、個人で利用できる体験農園も運営されています。自然豊かな環境でぜひ、野菜作りにご利用されてはいかがでしょうか。



家庭菜園体験お疲れ様でした

第74回長崎県公民館大会（大村・東彼大会）が開催されました



研修会場の様子

令和6年10月30日(水)シーハット大村にて、第74回長崎県公民館大会が開催され、本町から町内会公民館長ほか10名が第4分科会「自治公民館活動」（持続可能な地域をつくるこれからの公民館活動）に参加しました。

当分科会では、佐世保市東高梨町公民館の活動事例として、空地（民有地）を地域の公園として整備し、その公園も含めて「高梨町公民館まつり」を開催し、子どもから高齢者まで、多くの住民が集い、地域の活性化に繋がったことについて発表され、参加された皆さんは熱心に聞き入っておられました。

令和6年度 佐々町公民館運営審議会が開催されました

令和6年12月13日(金)14時から地域交流センター2階会議室

において、公民館運営審議会が開催されました。

今年度は以下の事項について審議をいただきました。

- (1) 令和6年度佐々町公民館事業について
- (2) 令和6年度第30回さざ公民館フェスティバルについて
- (3) 令和6年度公民館学習グループ活動について
- (4) 令和6年度町内会公民館連絡協議会について

公民館学習グループ活動等について、活性化の方策などご意見をいただきました。今後の公民館運営に活かしていければと思います。



審議会の様子

清峰高校生のインターンシップが行われました



太極拳体験

自らの進路を決める上で、今回の体験が、少しでも参考になればと思います。4日間の研修、大変お疲れ様でした。

令和6年12月3日(火)～6日(金)の4日間、清峰高校1年生男子2名女子1名が公民館においてインターンシップに取り組みました。施設予約・貸出事務での接客や、教育委員会主催講座（あひる学級）、公民館学習グループ（太極拳かんわ会）（3B体操ひまわり）活動への体験参加、施設維持作業など、積極的に業務に取り組みました。これから、



施設整備



3B体操体験

口石小学校2年生 「まちたんけん」で公民館を見学



見学中の児童の皆さん

令和6年11月6日(水)午前中、生活課の学習で口石小2年生20数名が2班に分かれて、公民館施設を見学しました。

当日は、公民館の各部屋を見学し、興味を持って、熱心に聞き入り、様々な質問をして、メモを取る姿がとても印象的でした。また、交流センターで「かんわ会」の太極拳を見学させていただきました。